



## HEAVY METAL, KATRIN NEUSE, SILKE JÜRGES, ARND RIESTER, KATRIN SCHUMANN

**BONN**

In unserem Ring sind alle bisherigen Bundeskanzler der BRD verewigt. Damit kann sich Angela schmücken und in Verbindung mit ihren Vorgängern und deren positiven und negativen Errungenschaften und Taten bleiben. Eine Ringvariante also, die geschichtlich den Bogen von der Urstunde der deutschen Demokratie bis hin zum heutigen Tag spannt. Der Ring soll sowohl modischer Schmuck als auch Erinnerung an eine große Herausforderung und Aufgabe sein.

Ring, Silber 925, Laserfolie, Kunstharz



## ERICH ZIMMERMANN

**AUGSBURG**

Kleopatra und Angela. Ein Collier für Frauen, die sich auf dem Terrain der internationalen Politik behaupten: Das Kleopatra-Collier war als Halsschmuck ursprünglich der mächtigen ägyptischen Königin Kleopatra gewidmet. Für das Dekolleté von Angela Merkel habe ich nun eine neue Variante der Kleopatra-Kette entworfen. Leuchtender Karneol im Wechselspiel mit hochkarätigem Platin verleiht der zurückhaltenden Garderobe der Kanzlerin eine optimistische Note, die ihren Verlautbarungen entspricht. Die schlichte und elementare Gestaltung des Schmucks korrespondiert mit dem Naturell von Angela Merkel ebenso wie sein unaufgeregtes Selbstbewusstsein.

Kleopatra-Collier aus Platin 950 mit Karneol, 6mm Durchmesser